

PEPE GRILLO



¿Y el agua, apá?

Vecinos de varias colonias de la delegación Coyoacán le aguaron a Marcelo Ebrard sus celebraciones por su segundo año de gobierno.

En pleno acto público, los colonos le mostraron mantas con exigencias como "Queremos agua, no pistas de hielo".

Si los inconformes pensaban que sensibilizarían a Marcelo al grado de que ordenaría dotarlos del servicio público tan elemental que pedían, se equivocaron.

El jefe de Gobierno del DF instruyó a sus subalternos a que realicen recorridos los viernes por las colonias Ajusco, Santo Domingo y Pedregales, para atender las demandas.

En otras palabras, que les lleven agua en pipas a los sufridos vecinos.

No es posible dotarlos de agua en definitiva, porque el dinero ya se gastó...en la pista de hielo.

Escaño al PANAL

El pasado martes, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gustavo Madero, le tomó protesta al senador Fermín Trujillo.

Esta acción representó para el PRI perder un escaño y para el PANAL ganar uno.

Fermín Trujillo es el suplente del senador priista Alfonso Elías Serrano, quien pidió licencia para buscar la gubernatura de Sonora.

En el 2006, Fermín Trujillo era priista, pero luego se pasó al PANAL, partido del que incluso es secretario general.

La bancada del PRI en el Senado, que tenía 33 escaños, se quedó con 32, mientras que el PANAL ahora tiene dos en lugar de uno.

Claro, si Elías Serrano no logra la gubernatura y regresa al Senado, todo volverá a ser como antes.

Calderón, al PAN

Este sábado se llevará a cabo la sesión del Consejo Nacional del PAN, con la asistencia del presidente Felipe Calderón.

La última vez que el jefe del Ejecutivo estuvo en el edificio de la colonia Del Valle no les fue nada bien a los panistas.

El presidente les dijo "mezquinos", durante el homenaje en memoria de Juan Camilo Mourriño.

Pero lo que más teme el dirigente nacional del PAN, Germán Martínez Cázares, es a la posible llegada de Manuel Espino, quien ya advirtió que se convertirá en la piedrita de su zapato.

Quién cerrará la puerta

Ayer fueron detenidos el ex comisionado interino de la Policía Federal, Víctor Gerardo Garay Cadena, y tres ex miembros de esa corporación.

Los cuatro están presuntamente involucrados en el narcotráfico, unos con la banda que encabezan los hermanos Beltrán Leyva y otros con la del "Mayo" Zambada.

Al paso que vamos, la Policía Federal pronto se quedará sin elementos y sin mandos.

Pero eso no es lo peor, lo verdaderamente preocupante es que cuando se logre meter a la cárcel a todos los servidores públicos involucrados en la delincuencia organizada, no habrá quién cierre la puerta.

El poder de la CNTE

Cerca de cinco mil maestros de la CNTE realizaron una manifestación en Morelia, para protestar en contra de la Alianza por la Educación.

Además de estrangular la capital de Michoacán, los profesores dejaron sin clases, por enésima vez, a un millón de alumnos.

Los maestros de la "Coordinadora" ya lograron doblar a un gobernador, Zeferino Torreblanca, de Guerrero, y están a punto de hacer lo mismo con Leonel Godoy, de Michoacán.

Ambos mandatarios son perredistas, por lo que hay quienes creen que no los doblaron, sino que ellos se dejaron doblar.

pepegrillo@cronica.com.mx

